

LA COMUNIDAD INVEST4HEALTH SE REÚNE EN ALEMANIA PARA DEFINIR LOS PILOTOS CANDIDATOS A TESTAR NUEVOS MODELOS DE FINANCIACIÓN INNOVADORES DE LOS SISTEMAS SANITARIOS

- *La Agencia Gallega de Conocimiento en Salud es socio del proyecto, en el que Galicia fue seleccionada como una de las regiones piloto en las que por la prueba modelos de financiación de los sistemas sanitarios.*

CONTENIDOS RELACIONADOS

Invest4Health

Alemania, 13 de octubre de 2023.- El proyecto Invest4Health (I4H) se reúne en Aachen, Alemania, durante los días 10,11 y 12 de octubre con el objetivo de comentar los avances del proyecto y los próximos pasos a seguir.

El martes 10 de octubre se celebró una sesión de trabajo, previa la reunión de todos los socios, entre Research Institutes of Sweden (RISE) y tres de los cuatro socios pilotos (Region Skåne -Suecia, Forschungsinstitut für Rationalisierung Aachen - Alemania, y la Agencia Gallega de Conocimiento en Salud - Galicia).

El evento celebrado los días 11 y 12 de octubre consistió en la presentación de los avances logrados por cada paquete de trabajo en estos últimos meses, así como de los proyectos de cada uno de los pilotos. Además, hubo espacios de diálogo entre pilotos e investigadores, en los que surgieron ideas para enfocar los futuros avances.

En el caso de Galicia, el piloto está centrado en el reto del envejecimiento y la dispersión poblacional. En estas dos jornadas de trabajo se consiguió un mayor entendimiento del concepto de la Smart Capacitating Investment (SCI), así como la definición del plan de trabajo a seguir en los próximos meses por parte de investigadores y regiones pilotos.

Invest4Health

La Agencia Gallega de Conocimiento en Salud (ACIS) forma parte del proyecto europeo Invest4Health, destinado a incentivar nuevos modelos de financiación para la promoción de la salud y la prevención de enfermedades.

El proyecto Invest4Health se enmarca dentro de las acciones de investigación e innovación (RIA) de Horizonte Europa y tiene por finalidad garantizar el acceso a una asistencia sanitaria innovadora, sostenible y de calidad, promoviendo nuevos modelos de financiación para los sistemas sanitarios.

La acción Invest4Health está coordinada por la región sueca de Skåne y cuenta con la participación de un total de 18 entidades de hasta 8 países. El proyecto tiene una duración de 3 años y medio y cuenta con un presupuesto de 5,5 M. euros.

